
Bürgerstiftung zeichnet Freiwilligenzentrum aus

Bad Nauheim (pm). Zum Tag der Bürgerstiftung am Sonntag, 1. Oktober, vergibt die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« wieder den Preis der Bürgerstiftung, mit dem ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet wird.

Der Vorstand hat sich in diesem Jahr aus zahlreichen Vorschlägen für das Freiwilligenzentrum »aktiv für Bad Nauheim« entschieden. Damit will die Stiftung den jahrzehntelangen Einsatz des Vereins und seiner Mitglieder ehren.

Der Festakt beginnt am Sonntag um 15 Uhr im Wintergarten des Hotels Best Western Rosenau in der Steinfurther Straße. Den Festvortrag hält Präsident Jürgen Burdak, die Laudatio der Erste Stadtrat Peter Krank. Die Musikschule wird die Preisverleihung umrahmen.